





## Recyclage des piles et des batteries à l'Île du Prince Édouard Fiche d'informations



- Un protocole d'entente concernant le programme de gestion des piles et des batteries à usage domestiques a été signé le 14 juillet 2015 entre le gouvernement de l'île-du-Prince-Édouard par le ministre des collectivités, des terres et de l'environnement et Appel à Recycler.
- Depuis le lancement du programme en 2000, plus de 119 000 kg de piles et de batteries ont été collectées et recyclées à l'île-du-Prince-Édouard.
- En 2017, 23 209 kg de piles et de batteries ont été collectées et recyclées à l'île-du-Prince-Édouard.
- Les piles et les batteies sont collectées, triées puis recyclées. Les métaux précieux et les matériaux des piles et batteries recyclées sont utilisés dans la fabrication de nouveaux produits, y compris des nouvelles piles et batteries. Rien ne finit dans les sites d'enfouissement.
- 92% des résidants de l'île-du-Prince-Édouard vivent dans un rayon de 15 km d'un point de dépôt actif.
- En 2017, les résidants de l'î.-p.-é. ont effectué 651 recherches sur le site Appel à Recycler.
- Appel à Recycler reconnaîtra une organisation basée à PEI avec notre reconnaissance de chef de file en durabilité 2017. Le bénéficiaire, Island Waste Management Corporation (IWMC), a collecté plus de 20 000 kg de piles usagées cette année. C'est la troisième année consécutive que IWMC sera honoré pour sa performance de recyclage des piles et des batteries et des efforts continus pour





promouvoir l'activité de recyclage.

 Appel à Recycler a établi près de 62 sites de collecte actifs, dont des détaillants tels que Canadian Tire, La Source, Sobeys, Home Depot, Staples, ainsi que de nombreuses municipalités et écoles.

